
 
Von der Verwaltung führt Jochen Knorz aus, dass leider noch keine abschließenden 
Informationen gegeben werden können, da erst kürzlich die letzen Antworten der 
Gesprächspartner eingegangen sind. Aus diesen haben sich wieder neue Fragen ergeben. 
Man wird sich mit den Verkehrsverbünden und den Verkehrsbetrieben noch einmal 
zusammensetzten und nach dem nächsten Gespräch abschließend berichten. 

 

 


